



08.12.2015 14:20 CET

## Weihnachtsaktion der Pablo-Neruda-Schule für Bärenherz

In der Klasse 2 der Pablo-Neruda-Schule in Leipzig gab es kürzlich eine Weihnachtsspendenaktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz. Die Eltern der Kinder kauften Stifte, Kleber, Buntpapier, Zeichenkarton, Aufkleber und vieles mehr, was zur kreativen Beschäftigung verwendet werden kann. Da solche Bastelutensilien im Kinderhospiz fast täglich benutzt und gebraucht werden, freute sich besonders das pädagogische Team über diese Sachspende.

Die Lehrerin Rita Irmischer und die Elternsprecherin Lydia Wilkowski kamen mit zwei Schülern am 8. Dezember ins Bärenherz, um die Weihnachtsspende

abzugeben.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese Idee und das wiederholte Engagement für das Kinderhospiz!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314